

BRIEF DES VORSTANDES GENUSS REGION ÖSTERREICH



Liebe Obleute! Liebe Freundinnen und Freunde der GENUSS REGION ÖSTERREICH!

Sehr gerne halten wir euch auf dem Laufenden:

Hinsichtlich der von der AMA geforderten Markenübertragung haben wir am 1. August einen Brief an das Bundesministerium, als unser Vertragspartner, in Person von Frau Bundesministerin DI Maria Patek geschrieben und um Klarstellung gebeten, sowie über die Beschlüsse der Generalversammlung informiert. Bis heute ist noch keine Antwort eingegangen.

Gerade in diesen fordernden Zeiten werden wir uns besonders anstrengen euch weiterhin erstklassig zu servizieren und eure Interessen zu vertreten. Besonders wichtig sind uns dabei ein kontinuierlicher Markenauftritt und ein Festhalten an unserem gemeinsam entwickelten Regelwerk, das als wesentlicher Vorteil gegenüber anderen Initiativen zu sehen ist. Wir werden das Produkt der Woche, unseren Vertriebs- und Handelsaktivitäten, Presse- und PR-Arbeit, sowie Web- und Social Media-Aktivitäten fortführen. Der neue Postingrekord auf Facebook - 25.000 Views mit einem Posting - zeigt uns, dass Kontinuität Früchte trägt. Wir bitten euch weiterhin um eure Mitarbeit und Beiträge!

Um unsere Arbeit nach außen noch schlagkräftiger zu gestalten, ist **Franz Deutschmann** (Biobauer aus der PartnerRegion Schilcherland, Obmann der Genossenschaft Genuss ab Hof eG und Landesobmann des Steirischen Direktvermarkterverbandes) **ab sofort zum Sprecher des Bundesvorstandes des Dachverbandes Genuss Region Österreich** ernannt worden. (für den direkten Kontakt: info@hofkaeserei-deutschmann.at)

Wir bitten euch weiterhin vor Ort in den Vereinen aktiv zu bleiben, denn damit legt ihr die Basis für ein eigenständiges und flexibles Gestalten unserer Zukunft.

Der Bundesvorstande des Dachverbandes Genuss Region Österreich

Mooslackengasse 17

1190 Wien

office@gr-verein.at

01/403403-4